

Plénée-Jugon

L'entreprise de menuiserie BCO honore six salariés

Vendredi soir, l'entreprise de charpente et menuiserie BCO, anciennement Guérin de Dolo, a mis à l'honneur six de ses salariés en leur décernant la médaille du travail.

Paul Rouvrais et Jean-Yves Renault se sont ainsi vus remettre la médaille de vermeil, pour trente années passées au sein de la profession, tandis que Pascal Briard, Mickaël Guichard,

Jean-Claude Leclerc et Pascal Lefèvre recevaient la médaille d'argent pour vingt années d'activités.

Pour Laurent Ogel, dirigeant de cette société venue récemment s'implanter sur la zone artisanale des Vallées, « cette distinction est une marque de reconnaissance pour ces salariés qui contribuent à la bonne marche de l'entreprise ».



Paul Rouvrais, Jean-Yves Renault, Pascal Briard, Mickaël Guichard, Jean-Claude Leclerc et Pascal Lefèvre, ici accompagnés de Laurent Ogel, se sont vus remettre des médailles du travail pour 20 et 30 années passées au sein de la profession.